
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO – COMUI 1 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 2 

ATA Nº. 025/2021  3 

(Virtual nº 025) 4 

Aos treze dias do mês de julho de dois mil e vinte um, às dezesseis horas, reuniram-se 5 

para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município de Porto Alegre, 6 

via Google Meet, denominado PLENO VIRTUAL DO COMUI, em razão do decreto 7 

municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação da pandemia entre as 8 

pessoas, sob a presidência de LECI MATOS E ELEONORA KEHLES SPINATO, com a 9 

presença dos: 10 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Emir Roberto da Silva e Marilene Assis, 11 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille; Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo 12 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund; Eleonora Kehles Spinato, Associação 13 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI; Anete Maria Nunes de Oliveira, 14 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré; Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-15 

alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN; Priscila Pinheiro dos Santos e 16 

Bibiana Antunes, Banco de Alimentos do RS; Lúcia Helena Bastos Maschke, 17 

Associação dos Ferroviários; Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da 18 

Tuca – ACCAT; Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal; e Daniela 19 

dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz.  20 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e 21 

Coordenação Política; Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 22 

Cidadania – FASC; Cristina Koller Sander, Secretaria Municipal da Cultura – SMC; e 23 

Sílvio Juramar Leal, CDI/SMDS.  24 

FALTAS JUSTIFICADAS: José Paulo Giacomoni, Secretaria Municipal de Esporte, 25 

Lazer e Juventude (Férias).  26 

DEMAIS PRESENTES: Andréia Rosana Razzolini, Secretaria Municipal de 27 

Desenvolvimento Social – SMDS; Lira Rios, Gerência do COMUI; Patrícia Costa 28 

Ribeiro, Taquígrafa – TG Taquigrafia.  29 

Após a conferência de quorum foram iniciados os trabalhos da Ordem do Dia.  30 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 31 

Vamos começar. Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: 32 

vamos ver o que podemos fazer nesse pouco tempo. Eleonora Kehles Spinato, 33 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: A ata. Eu li a ata, mandei 34 

sugestões para a Patrícia, tudo direitinho. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 35 

Espírita Maria de Nazaré: EU também li e estou mandando algumas correções de trocas 36 

de palavras. Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: 37 

Então, vamos votar. VOTAÇÃO DA ATA 19/2021: Glauce Neide da Silva Rodrigues, 38 

Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Aprovo. Leci Matos, Associação 39 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Aprovo. Sílvio Juramar Leal, CDI/SMDS: 40 

Aprovo. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: 41 

Aprovo. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 42 

FASC: Aprovo. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 43 
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Necessitados – SPAAN: Aprovo. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 44 

Cegos Louis Braille: Aprovo. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: 45 

Aprovo. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Aprovo. Cristina Koller 46 

Sander, Secretaria Municipal da Cultura - SMC: Aprovo. Lúcia Helena Bastos 47 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Aprovo. Priscila Pinheiro dos Santos, Banco 48 

de Alimentos do RS: Aprovo. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do 49 

Cristal: Aprovo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 50 

Ipiranga – ASMOJI: Aprovo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 51 

de Nazaré: Aprovo. APROVADA A ATA 19/2021. Leci Matos, Associação Comunitária 52 

do Campo da Tuca – ACCAT: Vamos à pauta. É bem curtinha a pauta.  Alguém tem 53 

algo contra a pauta? Então, está aprovada a pauta por consenso. APROVADA A PAUTA.  54 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 55 

Pri, pode começar. Priscila Pinheiro dos Santos, Banco de Alimentos do RS: 56 

SOCIEDADE PORTO-ALEGRENSE DE AUXÍLIO AOS NECESSITADOS – SPAAN: 57 

Projeto Idosos do Futuro Atenção Integral aos Idosos da SPAAN. Através do ofício a OSC 58 

solicita o remanejamento de valor de rubricas, exclusivamente na parcela 6 para inclusão 59 

da compra de um gerador de energia, no valor de R$ 169.600,00. O pedido é plenamente 60 

justificado pelas quedas de energia no Bairro Teresópolis e a necessidade de 61 

eletricidade permanentemente em suas instalações, 67% dos idosos com grau III com 62 

uso de camas e equipamentos de movimentações elétricos, nutrição e medicamentos 63 

refrigerados, prontuários eletrônicos, freezeres e geladeiras, máquinas de lavanderia 64 

industrial para lavagem e esterilização, sistema de iluminação e refrigeração. A 65 

modificação solicitada nas rubricas é a seguinte. Então, eles propõem essa modificação 66 

na parcela 6, tem as rubricas de consumo, pessoal, serviços de terceiro, outros e 67 

permanente. Em cada uma das rubricas, como vocês estão visualizando aqui, eles fazem 68 

um aumento ou uma redução, tá? Na rubrica consumo é aumento de R$ 30.000,00, na 69 

pessoal é uma diminuição de R$ 78.500,00, na de serviço uma redução de R$ 60.000,00, 70 

outros R$ 1.100,00 e na permanente um aumento de R$ 169.600,00, que é o valor do 71 

gerador. A justificativa ainda, as reduções nas rubricas e consumo pessoal por muitas 72 

doações recebidas de alimentos e por recebimento de verba extra do Fundo Nacional de 73 

Assistência Social via convênio da FASC. O parecer da Câmara é FAVORÁVEL ao 74 

remanejamento das rubricas, conforme a tabela, devendo a OSC complementar as 75 

informações exclusivas a serem retiradas em cada uma das rubricas na parcela 6. 76 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 77 

Podemos votar? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 78 

Só queria confirmar com a Verônica se não vai precisar termo aditivo. Acho que não, 79 

modificação é só na parcela 6, retirando de quatro rubricas para incluir na de 80 

permanente. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação 81 

Política: Precisa, porque é acima dos 10%. Se fosse dentro da mesma rubrica não, mas 82 

como vai alterar o valor das outras rubricas acima de 10%, de R$ 1.000,00, então, 83 

precisa. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Será 84 

que só com a autorização do Conselho, como não modifica o fluxo, não modifica o crédito 85 

das parcelas, nada, será que precisa termo? Porque isso aí, o projeto está na parcela 6, 86 

vai trancar vai demorar 2, 3, 4 meses para ir para a próxima parcela. Verônica Pereira, 87 

Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: Já foram repassadas todas 88 

as parcelas, só faltam 6? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 89 

Nazaré: Isso aí é na parcela 6. Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária 90 

do Campo da Tuca – ACCAT: Quantas parcelas são e quanto eles receberam? Anete 91 
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Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não quantas são. Eu 92 

acho que são 10 parcelas. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e 93 

Coordenação Política: São 10 e foram repassadas 5, a próxima seria em 30 de julho. 94 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 95 

É essa que eles estão alterando. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 96 

Maria de Nazaré: O valor é o mesmo, todas as parcelas são iguais. Verônica Pereira, 97 

Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: Vou ver aqui internamente, 98 

mas acredito que sim. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 99 

Nazaré: Eu só pedi para a SPAAN encaminhar a lista dos itens que saem. Pelo menos 100 

diz que vai reduzir R$ 30.000,00 no pessoal, mas não disse quais os itens de pessoal 101 

que vão sair. Então, acho que tem que complementar a informação. Priscila Pinheiro 102 

dos Santos, Banco de Alimentos do RS: Mas se precisar de termo aditivo não tem 103 

aquele risco de ficar sem repasses? Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local 104 

e Coordenação Política: Enquanto não formalizar sim. Como o valor da parcela é o 105 

mesmo, vou ver se tem como não precisar, mas vou ter que ver com a procuradora. A 106 

aprovação pelo Conselho pode ser agora, mas se precisa de termo ou não a 107 

administração pública verifica. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 108 

Maria de Nazaré: Eu já recebi a lista dos itens e está certinho. Os itens que vão ser 109 

retrados. Então, nem precisa colocar ali, eu refaço o parecer, que já foi complementado 110 

com esses itens. VOTAÇÃO: Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 111 

de Nazaré: Aprovo. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 112 

Gustavo Nordlund: Aprovo. Sílvio Juramar Leal, CDI/SMDS: Aprovo. Lúcia Helena 113 

Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Aprovo. Verônica Pereira, Secretaria 114 

de Governança Local e Coordenação Política: Aprovo. Maria da Graça Furtado, 115 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Aprovo. Luiz Dutra Niederauer, 116 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Eu me abstenho. 117 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Aprovo. Daniela 118 

dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Aprovo. Cristina Koller Sander, Secretaria 119 

Municipal da Cultura - SMC: Aprovo. Leci Matos, Associação Comunitária do Campo 120 

da Tuca – ACCAT: Aprovo. Priscila Pinheiro dos Santos, Banco de Alimentos do RS: 121 

Aprovo. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: Aprovo. Eleonora 122 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aprovo. 123 

APROVADO O PARECER. O próximo é a CASA DE NAZARÉ. Priscila Pinheiro dos 124 

Santos, Banco de Alimentos do RS: A instituição solicitado a prorrogação do prazo da 125 

utilização do Edital 2020 por 4 meses dos itens solicitados, devido à pandemia do Covid-126 

19, na qual inviabiliza a movimentação dentro das dependências e, consequentemente, 127 

execução das obras. O que eles pedem para prorrogação? A impermeabilização do 128 

terraço (Inaudível/interferência no áudio), a recuperação do teto e parede R$ 5.000,00, a 129 

reforma no banheiro R$ 12.000,00, totalizando R$ 44.000,00 os gastos. O empenho 130 

desses valores ocorreu dia 23/03/2021 e a entidade beneficiada teria até 120 dias, 131 

contados a partir da data do depósito, para aplicar os recursos na finalidade estabelecida 132 

nesse termo de colaboração. Sendo assim, o parecer da Câmara é FAVORÁVEL para 133 

prorrogação por quatro meses dos itens solicitados e justificados pela instituição. Esse 134 

prazo daria agora no final, dia 21 de julho. Leci Matos, Associação Comunitária do 135 

Campo da Tuca – ACCAT: Podemos ir para a votação. VOTAÇÃO: Anete Maria Nunes 136 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eu me abstenho. Glauce Neide da 137 

Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Aprovo. Sílvio 138 

Juramar Leal, CDI/SMDS: Aprovo. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 139 
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Ferroviários: Aprovo. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e 140 

Coordenação Política: Aprovo. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 141 

Social e Cidadania – FASC: Aprovo. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-142 

alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Aprovo. Emir Roberto da Silva, 143 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Aprovo. Daniela dos Anjos Trindade, 144 

Amparo Santa Cruz: Aprovo. Cristina Koller Sander, Secretaria Municipal da Cultura 145 

- SMC: Aprovo. Priscila Pinheiro dos Santos, Banco de Alimentos do RS: Aprovo. 146 

Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Aprovo. Maria 147 

Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: Aprovo. Eleonora Kehles 148 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aprovo. 149 

APROVADO O PARECER.  Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 150 

Ferroviários: Tem um item para colocar, nós falamos na sexta, mas não apareceu na 151 

pauta. Seria aquela da eleição na GRUPAL, a gente pode colocar esse assunto ainda? 152 

Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Pode, já terminou 153 

o que tinha de pauta.  Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: É 154 

urgente. Bibi, tu queres explicar melhor? Bibiana Antunes, Banco de Alimentos do RS: 155 

A gente enviou para vocês o edital e o regimento já está pronto. O que a gente pensou? 156 

Talvez não estivesse mais na sede do Conselho lá e a gente não está conseguindo a 157 

Casa dos Conselhos. Então, a gente pensou em fazer dia 18 de outubro na GRUPAL, 158 

porque a Roberta faz parte da comissão, é central e ela não vai ser candidata. Então, a 159 

gente precisaria só da aprovação disso e do regimento para a gente mandar para 160 

publicação, porque dia 19 a gente teria que apresentar, conforme o cronograma para 161 

abrir as inscrições, o envio de documento. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação 162 

dos Ferroviários: Não sei se vocês olharam o calendário, vão ver que estão os prazos 163 

de 30 dias, aqueles que nos levam quase ao fim do ano. E acho que chega de 164 

prorrogação, né! Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 165 

Eu também notei que o calendário é dia 6 a divulgação no Fórum da lista das candidatas 166 

e dia 7 no COMUI, mas 7 é feriado. Dia 8 teria mais o prazo de recurso. Vocês vai ter que 167 

refazer isso aí. Bibiana Antunes, Banco de Alimentos do RS: Erro meu. Obrigada! 168 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 169 

Temos que ver se aprovamos ser na GRUPAL, por ela ser uma OSC. Leci Matos, 170 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Eu acho que não tem 171 

problema nenhum, porque é central. Eu acho tranquilo, porque o voto é individual, cada 172 

pessoa vai votar nos seus candidatos. Verônica Pereira, Secretaria de Governança 173 

Local e Coordenação Política: Por que não pode ser na Casa dos Conselhos? Bibiana 174 

Antunes, Banco de Alimentos do RS: A gente não está conseguindo autorização. É a 175 

vigilância que não deixa. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 176 

Nazaré: Mas aí não vamos poder fazer em lugar nenhum. Bibiana Antunes, Banco de 177 

Alimentos do RS: É que fazer virtual a gente acha injusto, porque nem todas vão 178 

conseguir votar. a gente pensou em fazer uma escala e um horário para não ter 179 

aglomeração. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação 180 

Política: Se dá para fazer na GRUPAL dá para fazer na Casa dos Conselhos. É só fazer 181 

uma articulação interna com o governo para utilizar a Casa dos Conselhos. Só tenho o 182 

receio de alguma entidade tentar invalidar a eleição por ser dentro de outra instituição, 183 

mesmo que ela não esteja como candidata. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 184 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Eu tenho dúvidas também. Anete Maria 185 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eu acho que tem que ser no 186 

COMUI ou na Casa dos Conselhos. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 187 
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Ferroviários: Nós não temos sede ainda. Verônica Pereira, Secretaria de Governança 188 

Local e Coordenação Política: Em outubro já vamos ter sede. Eleonora Kehles 189 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: A Casa dos 190 

Conselhos ainda fica melhor espaço do que a sede, porque a sede não vai ter um espaço 191 

amplo, porque pelo jeito vão ter várias secretarias lá dentro. Lúcia Helena Bastos 192 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Bibi, se o pessoal aprovar a gente solta esse 193 

edital para o pessoal que quer concorrer e ir se preparando com os documentos e a 194 

gente põe na Casa dos Conselhos. A gente fica articulando com a Prefeitura essa 195 

ocupação. A Casa dos Conselhos sempre foi o ideal. Verônica Pereira, Secretaria de 196 

Governança Local e Coordenação Política: Eu acho que se vocês encaminharem um 197 

ofício aqui para o nosso Secretário para a utilização da casa, visto que a gerência da 198 

casa é feita aqui pela nossa Secretaria, ele mesmo articula quanto à utilização dela. Leci 199 

Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Eu concordo com essa 200 

proposta de lançar o edital para não perder mais tempo e a Verônica está aí, a gente 201 

manda o ofício para ser na Casa dos Conselhos. É isso. Bibiana Antunes, Banco de 202 

Alimentos do RS: Verônica, eu vou levar para a comissão e pedir para a Roberta que 203 

envie o e-mail solicitando a Casa dos Conselhos. Maria da Graça Furtado, Fundação 204 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: Eu tenho uma dúvida eu li todo o edital de 205 

convocação da eleição, no § 3º, no art. 3º, fala que para concorrer à reeleição a OSC 206 

deverá: estar registrada no COMUI e credenciada no Fórum Municipal do Idoso até a 207 

data de 31 de julho com documentação atualizada. Isso quer dizer que se eu me 208 

credenciar e registrar no dia 30 de julho posso concorrer. Eleonora Kehles Spinato, 209 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Mas teria que ser 6 meses 210 

antes no mínimo. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 211 

Cidadania – FASC: Espera aí, não terminei de falar. Ainda fala: ter participação mínima 212 

de 70% de presença nas assembleias mensais nos últimos dez meses. Por que tem essa 213 

data de 31 de julho. Ela não está incoerente com as orientações seguintes? Se eu me 214 

inscrever um dia antes posso concorrer. Bibiana Antunes, Banco de Alimentos do RS: 215 

Mas tem que ter a presença, é que tem algumas que faltam alguns documentos e a gente 216 

abriu um prazo para atualização desses documentos. Lúcia Helena Bastos Maschke, 217 

Associação dos Ferroviários: É, tenho que dar razão para a Graça, não precisaria esse 218 

primeiro item. A entidade tem que estar há 10 meses e ter a presença. Bibiana Antunes, 219 

Banco de Alimentos do RS: Entendi. Então, a gente tem que retirar aquela data para 220 

entrega de documentos. (Falas concomitantes). Sílvio Juramar Leal, CDI/SMDS: Tem 221 

que talvez redigir melhor, o que a Graça disse tem razão, a OSC tem que ser cadastrada 222 

e credenciada no Fórum, estar com a documentação atualizada até o dia tal, isso sim. A 223 

documentação tem que estar atualizada até o dia 31. Anete Maria Nunes de Oliveira, 224 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Está certo, tem que ter data para estar atualizada, 225 

mas estou achando essa data muito em cima. Lúcia Helena Bastos Maschke, 226 

Associação dos Ferroviários: Na verdade, quando tu te cadastras a gente já manda a 227 

ficha de cadastro através do Fórum. Quer dizer, não preenche a ficha quem não é 228 

organizado. Nós vamos analisar tudo isso. Bibiana Antunes, Banco de Alimentos do 229 

RS: Por isso que o prazo é curtinho, porque está tudo mais ou menos ok. Anete Maria 230 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E me digam uma coisa, quem 231 

está irregular na prestação de contas pode concorrer? Lúcia Helena Bastos Maschke, 232 

Associação dos Ferroviários: Nunca se colocou isso. Eleonora Kehles Spinato, 233 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Mas é uma coisa a pensar.  234 

Bibiana Antunes, Banco de Alimentos do RS: Mas a gente tem autonomia para colocar 235 
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isso? Sílvio Juramar Leal, CDI/SMDS: Claro! Verônica Pereira, Secretaria de 236 

Governança Local e Coordenação Política: É inadimplente, mas isso é ma sanção do 237 

termo, é diferente de estar pendente com prestação de contas. Hoje a gente não tem 238 

nenhuma entidade inadimplente com o Município. Anete Maria Nunes de Oliveira, 239 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas tem duas que não receberam os termos 240 

porque estão pendentes na Junta. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e 241 

Coordenação Política: Mas não foi aplicada a sanção ainda. Inadimplente fica com 242 

dívida ativa no Município. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 243 

Cidadania – FASC: Quem é que pode votar? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 244 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: O representante legal da instituição ou com 245 

procuração. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 246 

FASC: Mas ai no texto me dá impressão que cada OSC pode votar e mais de um. Lúcia 247 

Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Mas pode, vota em 10, sendo 248 

8 diretas e 2 indiretas. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 249 

Cidadania – FASC: Uma OSC pode fazer 10 “x”? Lúcia Helena Bastos Maschke, 250 

Associação dos Ferroviários: Pode. Se quiser vota em um só. Pode acontecer. Bibiana 251 

Antunes, Banco de Alimentos do RS: A gente vai arrumar esses pequenos detalhes. 252 

Muito obrigada por vocês terem lido. Nós vamos mandar o e-mail também para a 253 

Verônica, já vou falar com a Roberta. Leci Matos, Associação Comunitária do Campo 254 

da Tuca – ACCAT: E era isso que nós tínhamos para hoje? Eleonora Kehles Spinato, 255 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Podemos encerrar... 256 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião virtual da Plenária do Conselho 257 

Municipal do Idoso, às 17h15min, da qual foi lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa 258 

Ribeiro, sob o Registro nº 225257/2003 – FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção 259 

de veracidade.  260 

Porto Alegre, 13 de julho de 2021.                                                                                261 


